

MIT DER NÖN BEIM TRAKORTREFFEN IN WALKENSTEIN

Knapp an der 100er-Grenze gescheitert

WALKENSTEIN | Anlässlich des fünfjährigen Bestehens luden am 21. Juli die USV Traktorfreunde Kainreith/Walkenstein zum 1. Oldtimertreffen in den Traktorstadel. Rund 200 Interessierte folgten der Einladung. „Wir haben eine interne Wette

laufen, dass wir heute 100 Teilnehmer erreichen werden“, so Aufsichtsratsvorsitzender und Gründungsmitglied Karl Schleinzer hochofrenet beim Anblick der zahlreichen Traktoren. Mit einer Teilnehmerzahl von 95 Traktoren zeigte er sich aber dennoch zufrieden, wiewohl er seine Wette verloren hatte. Moderiert wurde die Veranstaltung von Wolfgang Kirchner.



Mehr Fotos auf horn.NÖN.at



Elisabeth Silberbauer aus Trautmannsdorf war die älteste Teilnehmerin. Bürgermeister Franz Göd, Obmann Manfred Beck, Sektionsleiter Franz Spitaler und Gründungsfunktionär Karl Schleinzer überreichten den Pokal.

Das „Power-team“ Stockern stellte mit Monika Braunsteiner und Patrick Köck (Bildmitte) die jüngsten Teilnehmer und holte in der Gruppenwertung Rang zwei.



Sorgte mit seinem Alf beim Modelltraktorpulling für Begeisterung beim Publikum. Otto Gruber, der dafür auch einen Ehrenpreis erhielt.

Fotos: Jörg E. Schmid

Höhepunkt des Festaktes bei der Jubiläumsfeier war die Verleihung der Union-Ehrenzeichen. Am Bild: Martin Bruckner (Gold), Bruno Forster (Silber), Karl Liebhart, Andrea Schleinzer, Stefan Etzel (alle Bronze), Karl Schleinzer (Gold), Herbert Mang (Bronze), Union-Landespräsident Raimund Hager, Manuel Schleinzer (Bronze), Andrea Etzel (in Vertretung für Reinhard Etzel; Silber), Florian Garhofer (Bronze), Bürgermeister Franz Göd und USV-Obmann Manfred Beck (v. l.). Foto: Jörg E. Schmid

